

De fortes pluies touchent l'Est de Cuba



La Havane, 2 novembre (RHC) L'Institut Cubain de Météorologie (Insmet) a fait état de nombreuses averses et pluies au cours des dernières 24 heures dans la région orientale du pays, avec des précipitations fortes et intenses dans plusieurs localités des provinces de Holguín, Santiago de Cuba et Granma.

Une note d'information de l'institution scientifique rapporte que le cumul de pluie le plus élevé a été de 223 millimètres (mm) à Guaro, Holguín, suivi de 163 mm à La Jíquima, dans la même province.

Comme accumulations d'intérêt, l'agence indique que 154,8 mm ont été enregistrés dans la ville de Holguín, et 127,0 dans la municipalité holguinoise de Velazco ; 114,2 mm à Gran Piedra et 100,0 à Contramaestre, tous deux dans la province de Santiago de Cuba, et 91,6 mm à Jucarito, Granma.

Selon l'Insmet, ces pluies sont associées au passage dans la mer centrale des Caraïbes d'une zone de basse pression qui induit une grande instabilité sur la moitié orientale de Cuba et les mers adjacentes, avec des valeurs d'humidité élevées.

Dans les prochaines heures, ce système restera sur la mer centrale des Caraïbes, avec un creux prolongé dans les basses couches jusqu'au voisinage du centre et de l'est du pays, en maintenant les conditions favorables aux précipitations.

En raison de ces conditions, les nuages prédomineront dans la majeure partie du pays, avec des averses et des pluies qui seront plus nombreuses dans les zones de la côte nord, et dans les régions centrales et orientales, où les précipitations peuvent être fortes et intenses dans certaines localités. (Source : Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338293-de-fortes-pluies-touchent-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba